

Medienmitteilung

Bern, 11. Januar 2017 sba / jro

Spital Riggisberg ab März unter neuer Leitung

Die Geschäftsleitung der Insel Gruppe hat Beatrice Meier-Loosli per 1. März zur Standortleiterin des Spitals Riggisberg gewählt. Sie war zuletzt Geschäftsführerin der Adus Klinik im zürcherischen Dielsdorf.

Der jetzige Standortleiter Andreas Bütikofer verlässt das Spital Riggisberg nach über 10-jähriger Tätigkeit per Ende März 2017. Neu übernimmt Beatrice Meier-Loosli die administrative und operative Führung des Spitals. Als diplomierte Fachfrau Operationstechnik kennt sie den Alltag und Betrieb eines Spitals bestens. Ihre Erfahrungen als Leiterin einer chirurgischen Tagesklinik und Geschäftsführerin der Adus Klinik sowie fundierte Kenntnisse des Gesundheitswesens runden ihr Profil ab.

Bruno Haudenschild, Leiter Division Landspitäler der Insel Gruppe, ist überzeugt, dass unter der Leitung von Beatrice Meier-Loosli die Position des Standorts Riggisberg gestärkt und das neue Angebot der Neurorehabilitation gefestigt werden kann. Das Spital Riggisberg sichert als eines von vier Landspitälern der Insel Gruppe die Grundversorgung im Akutbereich - in der Region für die Region.

Medienauskünfte:

Bruno Haudenschild, Leiter Division Landspitäler Insel Gruppe, Tel. 031 632 17 48